



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

infirmiers

Question écrite n° 114221

Texte de la question

M. Jean-Marc Roubaud appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le mécontentement des infirmiers, qu'ils soient salariés du public ou du privé, ou libéraux. Cette profession traverse une crise depuis de nombreuses années. En effet, les horaires à rallonge, la pénibilité du travail et les rémunérations peu attractives doivent se conjuguer avec l'équilibre familial de plus en plus difficile à maintenir. Aussi il lui demande quelles mesures il envisage de prendre afin de revaloriser la profession d'infirmier.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Marc Roubaud](#)

Circonscription : Gard (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 114221

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 26 décembre 2006, page 13517